



¿“Borrar de la faz de la Tierra”?

MAESTRO, OPOSITORES CRITICAN A AMLO POR PREMIAR A SALVADOR CIENFUEGOS.

-Fue en la ceremonia por los 200 años del Colegio Militar, junto con otros generales que dirigieron a esa institución. Pero eso no exime al exsecretario de la Defensa de llamarlo a comparecer por el caso Ayotzinapa, sabe mucho y lo debe declarar.

La ONU documenta crímenes de guerra cometidos por Israel y Palestina.

-Las televisoras privadas y derechistas sólo comentan y condenan los de “los terroristas de Hamas”, pero poco o nada dicen de los perpetrados por el genocida Estado sionista que promete “borrar al enemigo de la faz de la Tierra”, sin importarle los futuros muertos y heridos de ambos pueblos.

Netanyahu dijo que “cada miembro de Hamas es hombre muerto”.

-“Y niños, mujeres y ancianos que se atravesasen en el camino, también”, le faltó confesar al bélico político.

Encinas citó que el conflicto en Medio Oriente no detendrá la extradición de Zerón.

-A ver si el gobierno israelí no se desquita por no apoyarlo en su bestial contraataque y se encapricha en retener al torturador mexicano.

Alejandro reveló que a detenidos y desaparecidos entre 1960 y 1990 los llevaron a la fosa común del Panteón de Dolores.

-Fueron las primeras víctimas políticas, práctica que continuaron Salinas y Zedillo, y que con Fox, Calderón y Peña cambió de manos, pasando la estafeta al crimen organizado y generalizando las bajas a todo tipo de personas, aunque autoridades de varios estados o municipios la siguen ejecutando contra sus opositores.

Sandra Cuevas busca crear un sistema de protección humanitaria para migrantes en la CD-MX.

-Después de que los corría del jardín Giordano Bruno y de otros lugares de su alcaldía... Ni a los danzantes de la tercera edad tolera.

La alcaldesa no descansará hasta que la coordinadora de la Ceda sea destituida.

-Y los colonos de la Cuauhtémoc reposarán hasta que Gatúbela ceda el poder a otro (a) edil.

